

# FONDS D'ÉPARGNE VOLONTAIRE DE L'OIT

## Continuer à cotiser

- ✚ Le Règlement du FEV offre la possibilité de poursuivre le paiement des cotisations mensuelles après la cessation de service pendant une durée maximale de 12 mois.
- ✚ Pour cela, une demande écrite doit être adressée au Secrétaire du FEV dans les 3 mois précédant la date de cessation de service.
- ✚ Les cotisations ne pouvant plus être déduites automatiquement, il appartiendra à chaque adhérent d'effectuer les paiements mensuels (ordre de virement permanent, versement au guichet de la banque ou de la poste). Les modalités de paiement sont précisées dans la réponse du secrétariat.
- ✚ Pas d'engagement formel à payer les 12 mois en entier. Il est possible d'interrompre les paiements à tout moment et de retirer les avoirs du FEV.

© Contact: Mme Pastora Hernández, bureau 3-87, tél. 7156, courriel [hernandezp@ilo.org](mailto:hernandezp@ilo.org)

# VOLUNTARY THRIFT BENEFIT FUND OF THE ILO

## Continue to contribute

- ✚ The VTBF Regulations offer the possibility to continue the payment of monthly contributions after cessation of service for a maximum period of 12 months.
- ✚ A written request should be addressed to the Secretary of the VTBF within the three months preceding the cessation of service.
- ✚ As the contributions can no longer be automatically deducted, it becomes the responsibility of each member to make the monthly payments (e.g. permanent bank order, payment at the bank or post counter). The modes of payment of the monthly contributions are specified in the Secretariat's reply.
- ✚ No formal commitment to pay the 12 months. It is possible to interrupt the monthly contributions at any time and to withdraw the savings from the VTBF.

📧 Contact: Ms.Pastora Hernández, office 3-87, ext. 7156, e-mail [hernandezp@ilo.org](mailto:hernandezp@ilo.org)